



広島東南ロータリークラブ

会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2024年12月23日 (第2941回例会)

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 TEL241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 TEL221-4894

会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

12月は「疾病予防と治療月間」です

12月ロータリーレート 150円



本日の例会

18:30 点鐘
ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」
会長時間 (田上会長)
幹事報告 (鹿瀬幹事)
委員会報告・同好会報告・S.A.A

会長時間

幹事報告

○次回例会は1/6 (月) です。(12/30は休会)

本日のプログラム

18:45 開会 司会: 林亮介会員
開会挨拶 (田上会長)
乾杯 (久保副会長)
食事歓談
アトラクション
閉会挨拶 (久保副会長)

「クリスマス家族夜間例会・懇親会」 親睦担当

次回例会(1月6日)

20:30 ロータリーソング「手に手つないで」

「会長年頭挨拶」 田上克彦会長

「年男・年女年頭挨拶」 巳年生まれ

大濱紘三会員 平川勝洋会員 米川 晃会員

横見真一会員 平岡誠治会員 河野洋平会員

お知らせ



退会のご挨拶(12月31日退会)
佐々木一暢会員



12/16例会 つぶやきの様子
「50の手習い」 見正伸也会員



麻雀同好会12月優勝
三宅正光会員



ゴルフ同好会12月優勝
富部秀司会員

本日は貴重な機会をいただきましてありがとうございます。

それでは新入会員卓話を始めさせていただきます。

生年月日は1980年11月4日で、今年で44歳になります。

このスライドの写真は、もし私が選挙に出たらというテーマで毎年撮影している写真でございます。

経歴ですが、生まれも育ちも広島市中区の鷹野橋でございます。

地元の国泰寺中学校を卒業し、舟入高校、修道大学と学生時代は全て広島で学んできました。

家族の紹介ですが、妻と娘2人の4人家族でございます。この写真は今年のGWに韓国旅行に行った時の写真でございます。真ん中の写真は笑顔に見えますが、実はこの写真を撮る15分くらい前にカジノで大負けをしてしまい、電動キャリアでホテル中を走り回って気を紛らわせているところです。



私の趣味ですが、写真にありますようにサッカー、ゴルフ、麻雀、でございます。また、中学生のころからバンド活動をしており、今も活動しております。音楽活動をしている中で特に、レゲエという音楽に出会ったことが私の人生にとって大きな影響となりました。

今回の写真は全て私がジャマイカに行ったときに撮影したものでございます。当時お金もない私はいかに交通費を安くするか試行錯誤をしてジャマイカへ渡りました。成田からアメリカのダラス空港へ行き、次にマイアミに行きそこで一泊いたしました。マイアミビーチはとにかく賑やかなところで、ヌーディストビーチと聞いていたので裸で泳いだり走り回っていたのですが、私が裸になったところは禁止エリアだったみたいで、屈強なセキュリティにつかまり裸のまま連れていかれたことを今でも覚えております。その翌日から憧れのジャマイカに入国し直接レゲエミュージックに触れることができました。

ジャマイカの大きさは秋田県ぐらいの大きさでカリブ海に浮かぶ島国でございます。街並みも写真の通り、とてもどかな感じでした。ジャマイカに滞在しているときはアパートを借りる予定でしたが、ジャマイカ人のミスで1日ずれてしまい、その日は激安宿に泊まることになりました。ベッドにはかけ布団もなく…シャワーは水しか出ず…エアコンの効きがとても良く部屋にいと寒いくらいだったと記憶しております。翌日からは予定していたアパートに入居することができ、そこを拠点にレゲエアーティストに会いに行き楽曲制作をしていきました。国全体がレゲエという音楽でできており、多くのアーティストにやジャマイカ人に会うことで私はとても刺激を受けました。そこから何度もジャマイカに行き計6回ほど渡ジャマイカしております。1回行くと大体1カ月半から3カ月くらい滞在しておりました。



この写真は私がライブをしているときの写真でございます。県内外色々なところでライブをさせていただいております。現在は頻繁にはしておりませんがレゲエを歌う活動は続けております。



最後に私の仕事ですが、働き方や資産形成、資産運用、金融リテラシーセミナーなどをしております株式会社瀧川コンサルタント事務所と、災害用品や防災グッズ、防災保存食や保育園や幼稚園にある知育玩具の販売をしている株式会社nicopiaと、総合保険代理店の株式会社ロウジウの3法人の代表取締役をしております。何かありましたら是非よろしく願いいたします。

最後までご清聴いただきありがとうございました。私のことを少しでも知っていただければ幸いです。これから多くの方と東南ロータリークラブで活動できることを楽しみにしております。

ありがとうございました。



報告:社会奉仕担当リーダー 佐々木 聡

12月14日土曜日に、安芸区民文化センターにて開催された「柏の実苑年忘れクリスマス会」に参加いたしました。参加者は、ロータリアン17名、RIエコー5名、広商インターアクトクラブ4名の総勢26名でした。

米川理事長、田上会長の挨拶の後、施設利用者の方の乾杯でクリスマス会が始まりました。その後、施設利用者の出し物として歌と踊りを披露していただきました。皆さん一生懸命練習されたそうで、とても楽しそうに歌われていました。

次にRIエコーの皆様と参加したロータリアン全員による唱歌の合唱を披露しました。合唱が終了してもアンコールがおき、合計10曲の唱歌を合唱しました。

広商インターアクトクラブの出し物は、ハンドベルによる演奏でした。たくさん練習してこられたみたいでハンドベルの演奏でクリスマスの雰囲気が出て、施設利用者さんを含め参加者の皆さん喜んでおられました。

その後、クイズ大会が行われ施設利用者の皆さんとても楽しそうでした。その次に施設利用者の皆様が待ちに待ったサンタクロースの登場でした。田中康平会員と佐々木によるサンタクロースが施設利用者の方へお菓子入りのオルゴールが入ったプレゼントを一人一人に手渡しました。訪問のお礼として、施設利用者の皆様が手作りされたブックカバーをいただきました。

最後に、田上会長が「また来年も参加させていただきます」と挨拶され、米川理事長がお礼の言葉をお話されて閉会しました。とても楽しい時間を過ごさせていただきました。クリスマス会のご準備を頂きました柏の実苑の職員の皆様、当日参加し盛り上げて頂いたロータリアン、RIエコー、広商インターアクトクラブの皆様、感謝申し上げます。



報告: 青少年奉仕担当リーダー 見正伸也

安芸区民文化センターで実施された「柏の実苑クリスマス会」に広商IACから生徒2名、顧問2名で参加。クリスマスらしい出し物の「ハンドベル」の演奏を、2名の部員で演奏してもらいました。短い練習期間に関わらず良い出し物だったと思います。

その後、広商IACの生徒さんと車で移動し、13時30分から広島パルコ前で「赤い羽根共同募金」の街頭募金を行いました。午後から生徒さん1名が増え、生徒3名、顧問2名、東南RCからも8名に参加していただきました。寒い中、3人の生徒さんをはじめ、我々会員も大きな声を張り上げ、通行の方々に募金のご協力を呼びかけました。

「赤い羽根共同募金」は、寄付された資金を、地域福祉活動や災害支援などに役立てています。意外だったのが、小銭でなくお札を募金される方が多かったように見受けられました。また20代前半の若者が募金している姿を見ると、意識の高さに感心させられ、まだまだ世の中捨てたもんじゃないなと思いました。

今年の活動時間は15時30分までの2時間、全員最初から最後まで立ちっぱなしでしたので次第に寒さに耐えながらの活動になりました。今期の募金額の総額は、別途報告させていただきます。



### 今後の予定

#### ○オープン例会

とき 1月27日(月) 12:30~13:30  
ところ ANAクラウンプラザホテル広島例会場

#### ○創立65周年記念式典・祝賀会

とき 2月1日(土)  
17:00~(受付)  
17:30~(第一回被爆樹木コンテスト表彰式)  
18:10~(記念式典)  
19:25~(祝賀会)

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

#### ★G6・7合同インターシティ・ミーティング

とき 2月9日(日)  
13:30~14:00(受付)  
14:00~17:00(会議)  
17:15~18:30(懇親会)

ところ リーガロイヤルホテル広島4階

★はメイクアップ対象事業です

🐦 「昨年を振り返って・・・」 田野原 浩会員

▼  
次回の「#つぶやき」者 山仲 巖会員



### 例会出席報告

○2024年12月2日例会		○2024年12月16日例会	
会員総数	92名	会員総数	92名
出席免除者	6名	出席	68名
(内出席4名)		欠席	24名
出席率対象会員	90名	ゲスト	0名
そのうち 出席	77名	ビジター	0名
欠席	13名		
メイクアップ	13名		
出席率	<b>100%</b>		

12月16日 累計617,000円(本例会20,000円)

ニコニコ箱  
ペコペコ箱

○米川晃:先週の柏の実苑「年忘れクリスマス会」に多くの東南RCの皆様をはじめ、RIエコーの皆様、広商インターアクトの皆様にご参加頂き、有難うございました。例年この時期に皆様にお会いできることを楽しみにしています。彼らも「楽しかったね」「来年も来てもらえるかな？」などと感想を言っていました。本当にお忙しい中、お越し頂き感謝申し上げます。(5口)

○佐々木聡:土曜日、柏の実苑さんのクリスマス会に、会員の方、RIの方、広商の生徒さんと参加させていただきました。ありがとうございました。(3口)

○神田敏治:RIエコー(1口)

○見正伸也:青年奉仕リーダーの見正です。先週土曜日、12月14日に広商インターアクトの生徒さんたち5名と一緒にパルコ前で「赤い羽根」街頭募金を実施しました。また東南RCからも8名の会員の方に参加いただきました。寒い中、ご協力いただいた皆さま、誠にありがとうございました。次回23日の最終夜間例会で募金金額の発表をさせていただきます。(1口)

○冨部秀司:私はゴルフ、麻雀同好会に属しています。治療中でもあり、麻雀は毎月出席出来ますが、ゴルフは7ヵ月ぶりとなりました。昨日の八本松コースは難しく、100点が切れるかな位でした。結果95点4オーバー、皆さんのスコアも悪く、ラッキー優勝でした。ちなみに前回優勝は22年11月で2年以上前でした。(3口)

○三宅正光:先日の麻雀例会で優勝させていただきました。ありがとうございます。(1口)

○國司晃:先日の、広島県シニアサッカー大会で優勝しました。広島県代表として、日本一を目指し戦って行きます。一方で、試合中に先日の鎖骨骨折に続き、左手薬指を剥離骨折してしまいました。しばらく、ゴルフ、野球はできそうにありません。同好会の皆様すみません。(2口)

○佐野庸子:土曜日、若竹福社会忘年会ではANA様にお世話になりました。職員一同、楽しい時間を過ごせました。(1口)

○温泉川梅代:12月13日(金)メリィハウスでクリスマスシャンソンコンサートを3人でさせていただき、入所者さんに喜んで頂きました。歌い納めでした。(1口)

○尾立道泰:1月11日(土)夕方4時から、江田島市沖美町のブリコラージュディセットにてお茶会をいたします。NPO法人ブリコラージュ江田島さんとコラボして、江田島にイベントを誘い込む活動をして5回目の開催となります。本日、ボックスに案内を入れさせて頂きました。宜しく願いいたします。(1口)

○カエルBOX(1口)

## 他クラブ例会変更・休会情報(受付12:00~12:30)

12/26(木) 広島北(グランヴィア)	12/31(火) 広島(リーガ)
広島西(ANA)	広島安芸(グランヴィア)
広島安佐(リーガ)	1/6(月) 広島廿日市(サンプラザ)
12/27(金) 広島南(リーガ)	1/7(火) 広島安芸(グランヴィア)
広島城南(シェラトン)	1/8(水) 広島陵北(リーガ)
12/30(月) 広島中央(リーガ)	1/9(木) 広島安佐(リーガ)
広島廿日市(サンプラザ)	

合同事務局休局日のお知らせ:12月30日(月)~1月5日(日)は合同事務局休局日となります。

1月は「職業奉仕月間」です

日付	例会・プログラム	クラブ行事他	委員会活動	同好会
1-				
	6/ 第2942回例会 「会長年頭挨拶」 「年男年女年頭挨拶」	6/定例理事役員会	6/ 100万ドル食事 (ポリオ寄付)	
10-				11/ ゴルフ
	13/ 休会(成人の日)			
20-	20/ 第2943回例会 「演題未定」 ひろぎん証券株式会社 代表取締役社長 尾木 朗様	20/次年度定例理事役員会 第12回65周年実行委員会		
	27/ 第2944回例会 「演題未定」 NPO法人トップス広島 松田真二様		27/オープン例会	27/麻雀
31-				